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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第７回  通算１０７８回  平成２０年８月１９日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  豊橋ＲＣ３名  豊橋南ＲＣ２名  豊橋ゴールデンＲＣ２名  蒲郡ＲＣ３名 
      田原パシフィックＲＣ１名  豊川ＲＣ５名 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 7／29修正出席率 

５４名 ４３+５名 ３６名 ７５％ １００％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

こんにちは。まず、８

月５日の納涼例会は、

大変楽しく、なごやか

に出来ました。親睦委

員会の皆さん本当にあ

りがとうございました。 
今年の夏は、高校野

球とオリンピックがあ

り、お盆休みはテレビを良く見ていました。

高校野球ですが、皆さんご存知のように大阪

桐蔭が 17 年ぶりの優勝ということで本当に

頑張ったなと思いました。今日の朝、準優勝

した常葉菊川のエース戸狩君のお父さんから

応援の御礼の電話を頂きました。いろいろな

話をしまして、高校最後の夏に決勝戦まで行

けたということは本当に凄いと思いました。

お父さんも本当にいい思いをさせてもらい親

孝行をしてもらったと喜んでいました。常葉

菊川は、ご存知のように春にいろいろと不祥

事があり、春の大会は予選の段階で大敗をし

たそうです。新監督が精神面から強化すると

いってチームを立て直して、昨日の結果にな

ったそうです。このようにスポーツ選手は、

精神力が強くなければ上を目指せないんだな

と感じました。またオリンピックも、日本は

８個の金メダルを取って、良く頑張っている

なと思いました。 
今日の例会は、会員増強委員会の担当例会で

す。本当は、今日、鈴木君の入会式が行われ

る予定でしたが、鈴木君の仕事の関係で入会

式が延期になりました。いずれにしても本年

度に入り２人目の入会者が決まっていますの

で大変嬉しいことです。増強委員長の滝下委

員長、本当にご苦労様です。これからも宜し

くお願いします。 
 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 田原ＲＣ 
豊橋北ＲＣのオープン例会開催について 
 

★会員増強担当例会 

○委員長あいさつ    滝下勲委員長 

 本日は会員増強委

員会の担当例会です。

半田富男さんと鈴木

啓仁さんの入会で当

初予定の２名の増強

を達成することがで
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きます。ありがとうございました。 
７月２５日に地区の会員増強委員長会議が

ありまして出席をして参りました。本年度の

地区の会員増強委員会の伊藤委員長で、名古

屋東南ＲＣの昨年度の会長さんだった方です。

この鈴木さんが会長さんの時に 60 数名の会

員から 100 名の会員にすることを目標にされ

て、プロジェクトチームを作って会員増強に

成功されたそうです。その報告を全国の地区

の委員長さんが集まった会議が東京で行なわ

れた時のＤＶＤを見て頂き、今後の会員増強

の参考にして頂きたいと思います。 
 愛知県のロータリアンは、1987 年度に 60
クラブで 4735 名、1997 年度に 76 クラブで

6457 名で最高の会員数だそうです。それが

2007 年度が 81 クラブで 5040 名だそうです。

クラブ数は増えていますが、会員数は減少し

ています。 
 本日入会する予定だった鈴木君と、先日、

会長さん、幹事さんと会食をしながら、ロー

タリーについて色々と話をして頂きました。

今までこのようなことをして来なかったので、

大切なことだと思います。会員増強としてた

だ増やすだけでなく、ちゃんと出席をしてく

れる人を増やしていきたいと思います。 
 
◎このあと、会員増強会議のＤＶＤを鑑賞し

ました。 

☆お知らせ 
 ＤＶＤがご覧になりたい方は事務局にあり

ますので、お申し出下さい。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 山本章吾会員 
 伴 辰三会員久子夫人 

 堀田卓嗣会員直子夫人 
 岩瀬靖宏会員 
 山口善功会員 
 加山昌弘会員 
 冨田高子会員 
 原田邦夫会員智子夫人 
◎事業所創業祝い 
 堀田卓嗣会員 中部工業㈱ 
 井指光基会員 井指製茶㈱ 
 永田恵照会員 西明寺 
 宮﨑眞一会員 ㈱ＡＩＨＯ 
◎入会記念日祝い 
 安藤佳和会員 
◎その他 
 滝下 勲会員 本日の例会を担当します 
 大岩一仁会員 納涼例会ありがとう 
 山城康司会員 富士登山に行ってきました 
 岩瀬靖宏会員 誕生日を祝って頂き 
 伴 辰三会員  〃 
 冨田高子会員  〃 
 原田邦夫会員  〃 
 永田恵照会員 事業所創業を祝って頂き 
 井指光基会員  〃 
 安藤佳和会員 入会記念日を祝って頂き 
 樅山修一会員 納涼の写真をありがとう 
 

ロータリー情報 
 
ＲＩ広報賞の廃止について 

ＲＩ（国際ロータリー）理事会は、6 月

の会合で、2008 年 7 月 1 日をもってＲＩ

広報賞を廃止することを票決しました。 
広報活動の表彰に関心のあるロータリー

クラブは、代わりに会長賞の受賞対象と

なる活動を実施することができます。会

長賞の受賞を目指すロータリークラブ

は、社会奉仕を含む 6 つの分野の活動を

完遂する必要があります。社会奉仕の実

施方法のひとつとして、公共奉仕広告を

利用して一般の人々にロータリーを広報

する活動が含まれています。広報補助金

は現在もご利用いただけます。 
この廃止により、「ロータリー・ワール

ド」2008 年 7 月号に掲載されたＲＩ広報

賞申請に関する情報は無効となりますの

で、ご了承ください。 
 インターネット速報より 

 
会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


